



大石つね さん



松下千代 さん

100歳

2月20日（月）、松下千代さん（徳山）
が、また2月26日（日）、大石つねさん
（久保尾）がそれぞれ100歳の誕生日を
迎えられました。おめでとうございます。

**おめでとう
ございます!!**

町の発展のため強いセンターに シルバー人材センター統合協定調印式

中川根町シルバー人材センターと本川根町シルバー人材センターの統合協定調印式が2月24日（金）山村開発センター小会議室で行われました。

調印式では、梶山英司理事長（下長尾）と山下公治理事長（千頭）が協定書に調印し、杉山川根本町長が立会人として署名しました。

両人材センターは、平成16年8月より統合協議を開始、今年1月までに11回の協議を行い、今回調印したものです。新しいシルバー人材センターは、今年4月1日より川根本町シルバー人材センターとして発足します。



多くの方が活躍できるセンターを目指します



熱戦が繰り広げられました

サッカーで多くの友だちを 第9回ジスカップ・増田晴雄杯

中川根サッカースポーツ少年団主催の招待試合「第9回ジスカップ・増田晴雄杯」が川根本町町営サッカーフィールドと川根高等学校グラウンドを会場に2月18日（土）、19日（日）の2日間行われました。

大会は、チーム強化と同年代の子どもたちがサッカーをつうじて競い合い、友だちをつくるような大会を行われているもので、西は浜松市、東は静岡市から計16チームが参加し行いました。

大会は、1日目に予選リーグ、2日に予選1・2位チームと3・4位チームに分かれ、トーナメント方式による試合を行いました。中川根サッカースポーツ少年団は3・4位チームの2位を收めました。

大会では、川根高等学校サッカーチームの生徒がボランティアで線審を行ってくれました。